

Kapolresta Bogor Kota Pengecekan Kesiapan Anggota Pengamanan Aksi Unras

Hidajat - KOTABOGOR.PUBLIKJABAR.COM

Nov 6, 2023 - 09:02



KOTA BOGOR– Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memimpin pengamanan aksi Unras dari Aliansi Mahasiswa BEM se Kota Bogor dan Masa Anarco Kota Bogor.

Aksi unras dari Aliansi Mahasiswa BEM se Kota Bogor dan Masa Anarco Kota Bogor dilaksanakan di Pintu 1 Istana Bogor (Caffe Starbucks) dengan estimasi massa sebanyak 250 orang dan akan dilakukan negosiasi massa.

“Saya memberikan arahan dan penekanan terhadap peserta pengamanan agar lebih waspada dan memahami situasi di lapangan. Masa aksi unjuk rasa merupakan masyarakat yang ingin menyampaikan aspirasinya, untuk itu agar melaksanakan pengamanan dengan humanis,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya juga menekankan masing2 fungsi agar bekerja sesuai tufoksi masing2, humas membuat video, intel dokumentasikan semua kegiatan, reskrim dan narkoba tindak dan identifikasi setiap masa aksi unjuk rasa bilamana terdapat masa profokasi dan masa aksi yang melakukan perusakan terhadap baner2 politik dan perusakan terhadap simbol negara,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

” Untuk propam agar cek dan periksa kembali kehadiran dan perlengkapan personil pengamanan, siapkan mobil ambulance dan mobil pengeras suara. Perhatikan keamanan diri pribadi dan kendaraan masing masing, simpan pada tempat aman dan gampang di gunakan saat di butuhkan pergerakan dengan cepat,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Personil pengamanan yang kita siapkan sebanyak 50 pers TNI dari Kodim 0606 Kota Bogor, 50 Pers dari Yonif 315 Garuda, 10 Pers dari Denpom III Bogor, 100 Pers dari Satpol PP, 30 Pers Dishub Kota Bogor dan 610 Pers Polresta Bogor Kota yang terdiri dari pengamanan negosiator, pengamanan aksi unjuk rasa, pengamanan jalur, pengamanan yang mengikuti dan personil pengamanan di bagi pada titik penyekatan dan titik pengamanan aksi unjuk rasa,” tutur Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Adapun hadir dalam giat apel pengamanan tersebut Kapolresta Bogor Kota, Wakapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Pasi Ops Korem 061/Sk, Pasi Ops Kodim 0606/Kota Bogor, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Polresta Bogor Kota, Danramil Bogor Tengah Kodim 0606/Kota Bogor, Danramil Tanah Sareal Kodim 0606/Kota Bogor, Danramil Bogor Timur Kodim 0606/Kota Bogor, Dansatlak Gakumwal Denpom III/1 Bogor, Kasatpol PP Kota Bogor, Personil Korem 061/Sk, Personil Denpom III/1 Bogor, Personil Kodim 0606/Kota Bogor, Personil Polresta Bogor Kota, Personil Satpol PP Kota Bogor, Personil Dishub Kota Bogor, Publik Address Resimen II Plopor Brimob.